



**A deux pas des grandes enseignes de Sainte-Catherine et Porte-Dijeaux ou des boutiques haut-de-gamme du Triangle d'Or, Saint-Pierre et Saint-éloi ont su cultiver leur différence, s'imposant au fil du temps comme le quartier des boutiques indépendantes et branchées, des restaurants et des bars à cocktails.**

### **Saint-Pierre : terrasses et vitrines**

Saint-Pierre fut le premier à renaître. Au nord du cours Alsace-Lorraine, les places et ruelles incarnent le « bordeaux historique » auprès des touristes, mais ne se sont pas figées pour autant. Ses locaux moins chers que ceux de la voisine Sainte-Catherine ont attiré les commerces indépendants, la place Camille-Jullian a été dynamisée par l'ouverture de l'Utopia en 1999, et peu à peu, alors que Bordeaux la "Belle endormie" se réveillait, le quartier a été colonisé par les terrasses des restaurants et des bars, qui accueillent aussi bien les touristes en journée que les étudiants fêtards en soirée. Les places du parlement Sainte Catherine, Camille-Jullian et Saint-Pierre en sont les pôles, la rue du Pas-Saint-Georges sa colonne vertébrale.

